

Saisonabschluss gefeiert

Kathrin Buhl ist die neue Schützenkönigin

Gnadendorf. (ta) Der Schützenverein „Gemütlichkeit Gnadendorf“ feierte den Saisonabschluss. Die Abschlussfeier begann mit einem Gedenkgottesdienst. Anschließend gab der Schützenmeister, Siegfried Erber, im Vereinslokal Kauer einen kurzen Rückblick auf die vergangene Saison und dankte allen Mitgliedern sowie der gesamten Vorstandschaft für den guten Zusammenhalt.

Dann nahm er die Auszeichnungen vor. Kathrin Buhl schoss sich beim Königsschießen mit einem 92-Teiler souverän an die Spitze. Mit diesem Ergebnis hat sie selbst

wohl nicht gerechnet, umso mehr freute sie sich bei der Ehrung zur Schützenkönigin. Wurstkönig wurde der Vorstand Siegfried Erber mit einem 105-Teiler und Brezenkönig der Ehrenvorstand Xaver Meindl mit einem 207-Teiler. Schützenliesel wurde Klara Kolbeck mit einem 116-Teiler. Jahresbeste der Damen wurde Anneliese Lehner, Jahresbesten der Herren Andreas Lehner. Auch die Jungschützen, Michael Kauer jun., Simon Heigl, Lukas Fuchsl und Tom Richter wurden für ihre guten Leistungen mit Pokalen ausgezeichnet. Abschließend folgte das traditionelle Schützenessen.



Die Schützenkönige des Schützenvereins Gnadendorf.